

HOMENAJE A JUAN MANUEL BERGES

(Texto de Julio Verdeguer)

El encargo era hacerlo corto. Tres frases. Y es por lo que, como las palabras son pocas, tienen que ser escogidas, es por lo que las leo, para que no se me olvide ninguna.

De las cosas buenas que me ha dado la vida, puedo destacar ahora mismo dos. Una, la familia que me ha regalado, y otra los amigos de los que cualquiera presumiría de tener.

Por las dos cosas le doy las gracias, pero por lo último, aparte de agradecimiento, no puedo dejar de hacerle un reproche: y es que no se le puede a alguien dar lo mejor y arrebatarárselo tan pronto, y de tan malas maneras. Nadie merece eso.

Desde de la satisfacción de haberte conocido, y contar en tu extensísima lista de amigos, pero también con la rabia contenida de haberte perdido antes de tiempo, digo:

Mamel, como sabedores de lo que te gustaba, aquí va esto en tu honor.

De parte de tu familia, de tus amigos y de todos los que te seguimos queriendo, va por ti, amigo.

Un amigo que jamás te podría olvidar.